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Lächelt ebenfalls.

"Unsere Priester haben sich auch nur überzeugen lassen, weil
die Wolkengaleeren keinen Flughafen benötigen und weniger als ein Drittel des

Treibstoffes bei gleicher Streckenleistung zu Propellermaschinen benöten. Gegenüber
Strahlflugzeugen ist die Bilanz noch günstiger. Da wir inzwischen Sonnenkollektoren als Folia
auf den Hüllen der Wolkengaleeren anbringen, reduziert sich der Energieverbrauch noch weiter.
Mal sehen, vielleicht brauchen wir demnächst nicht einmal mehr Biogas. Und: Wir haben
praktisch kein Schienensystem, was den Verbrauch an Land reduziert. Ich glaube, Züge werden
sich bei uns nie durchsetzen. Nur als U-Bahnen."
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